



Nama Penerbit	PT Bank Perkreditan Rakyat Bantoru Perintis
Nama Produk	Deposito
Mata Uang	Rupiah
Jenis Produk	Deposito Berjangka
Deskripsi Produk	Produk deposito yang menawarkan solusi tepat untuk berinvestasi dengan memberikan keuntungan kepada nasabah yang setia yaitu suku bunga yang kompetitif.

FITUR UTAMA DEPOSITO

Penempatan Deposito Suku Bunga*	Mulai dari Rp. 500.000,- Produk ini memberikan imbal hasil sesuai dengan suku bunga yang telah disepakati pada awal penempatan/perpanjangan. Maksimal suku bunga penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS)
Jangka waktu / tenor	1 - 12 bulan
Tingkat Bunga Penjaminan**	6,25%
Penempatan Bunga	Diberikan secara tunai atau ditransfer ke rekening tabungan di PT BPR Bantoru Perintis atau rekening Bank lain setiap bulan atau tiap periode deposito
Perpanjangan Deposito	ARO (<i>Automatic Roll Over</i>) Non ARO
Biaya Pajak Penghasilan	20% dari bunga jika total simpanan > Rp. 7.500.000,- (sesuai ketentuan perpajakan yang berlaku)
Penalti***	0,5% dari nominal deposito
Biaya Transfer Bunga Bulanan	Sesuai dengan ketentuan biaya transfer bank yang dipilih oleh nasabah

* Berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan.

** Tingkat bunga penjaminan LPS yang berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan.

*** Pencairan deposito sebelum jatuh tempo akan dikenakan penalti.

MANFAAT	RISIKO
<ol style="list-style-type: none"> Suku Bunga menarik Mudah <ul style="list-style-type: none"> Pembukaan Rekening dapat dilakukan di kantor BPR Bantoru Perintis. Bebas memilih jangka waktu mulai 1 sampai 12 bulan. Penempatan deposito dapat dilakukan dengan instruksi ARO, deposito dapat diperpanjang secara otomatis. Anda bisa mentransfer bunga deposito secara otomatis ke tabungan di BPR Bantoru Perintis atau rekening di bank lain. Pencairan deposito dilakukan Ketika jatuh tempo Murah Minimal nominal penempatan terjangkau mulai dari Rp. 500.000,- Dijamin oleh LPS 	<ol style="list-style-type: none"> Risiko perubahan suku bunga deposito. Tidak dijaminnya deposito anda oleh LPS apabila : <ul style="list-style-type: none"> Nominal saldo simpanan anda pada satu Bank melebihi Rp. 2 Miliar Suku bunga deposito anda melebihi Tingkat Bunga Penjaminan LPS. Apabila Deposito dicairkan sebelum jatuh tempo, bunga deposito tidak akan dibayar.

PERSYARATAN dan TATA CARA

<p>Anda harus melengkapi persyaratan :</p> <ol style="list-style-type: none"> Membawa kartu identitas berupa : <ul style="list-style-type: none"> KTP untuk WNI Fotocopy Kartu Keluarga Fotocopy Akta pendirian, SIUP, NIB, NPWP yang masih berlaku Mengisi formulir aplikasi pembukaan rekening dan dokumen lainnya yang dibutuhkan Bank. 	<p>Anda dapat menyampaikan informasi dan pertanyaan melalui :</p> <p>Telp : 021-7701256 HP/WA : 0812-80058315 Email : ptbpr_bantoruperintis@yahoo.co.id Website : www.bprbantoruperintis.com</p>
--	--

SIMULASI PERHITUNGAN BUNGA

Contoh :			
Saldo Awal	Suku Bunga	Bunga yang diterima	Bunga setelah pajak
100,000,000	6,25%	520,833	416,667

* Besar Suku Bunga hanya simulasi. Dan dihitung secara bulanan.

** Bunga setelah dikurangi pajak.

INFORMASI TAMBAHAN

- Produk deposito diperuntukkan bagi nasabah perorangan dan nasabah institusi/perusahaan selain bank.
- Pencairan deposito dapat dilakukan di kantor BPR Bantoru Perintis.
- Terdapat biaya materai ketika pencairan deposito yang menjadi tanggung jawab nasabah.
- Bank wajib menginformasikan segala perubahan atas manfaat, biaya risiko, syarat dan ketentuan produk dan layanan ini melalui surat
- Informasi lain mengenai biaya, manfaat dan risiko dapat diakses melalui website resmi BPR Bantoru Perintis

Disclaimer (penting untuk dibaca) :

- Nasabah telah membaca, menerima penjelasan dan memahami produk Deposito sesuai dengan RIPLAY serta informasi terkait dan syarat ketentuan produk Deposito yang dapat diakses di situs resmi BPR (www.bprbantoruperintis.com), sebelum menyetujui pembukaan produk.
- RIPLAY ini bukan merupakan bagian dari aplikasi pembukaan Deposito.
- Bank dapat menolak permohonan produk apabila tidak memenuhi persyaratan dan ketentuan yang berlaku.
- Nasabah wajib untuk tetap membaca, memahami dan melengkapi aplikasi pembukaan deposito.
- Nasabah dapat bertanya kepada pegawai Bank sehubungan dengan Produk dan RIPLAY ini.

**PT. BPR BANTORU PERINTIS**

Terdaftar dan diawasi oleh OJK, serta merupakan peserta penjaminan LPS

Dicetak pada : 19 Januari 2023